

“Me genera orgullo haber sorteado las crisis”

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, anunció que estará al frente de la compañía hasta el 31 de marzo.

Ecopetrol



AIPE

Tan solo un día después de conocerse su salida de la compañía, que será el 31 de marzo de 2022, el presidente de *Ecopetrol*,

Felipe Bayón,

habló con *LR* después de inaugurar un parque solar, que aporta a la estrategia de la petrolera de descarbonizar su negocio para 2040.



JUAN P. VARGAS CUÉLLAR

Enviado especial

¿Qué legado y logros deja en Ecopetrol?

Hoy estamos en Brisas, un nuevo parque solar, cuando yo llegué a *Ecopetrol* internamente

decíamos que las granjas solares no eran posibles en esta compañía porque financieramente los números no daban. Hoy tenemos 200 megavatios (MW) en operación y vamos para 900 MW.

¿Ese es el que más resalta?

El que más orgullo me genera es haber tenido el año pasado, después de muchos años muy buenos, el año más seguro desde el punto de vista de la operación. Como dice nuestra declaración cultural: primero la vida, cuidarnos a nosotros y a los demás.

Y también haber podido sortear crisis difíciles como el covid-19 o las de 2015 o 2016. Fue fundamental, por ejemplo, la adquisición de

ISA y la internacionalización de la compañía.

Ayer conocimos de su salida pero, ¿hace cuánto lo sabe usted?

No mire, yo le digo, uno en estos cargos siempre se levanta pensando en que hoy puede salir. Llegué hace siete años y llegué con el gobierno de **Juan Manuel Santos** como vicepresidente ejecutivo. Después en septiembre de 2017 fui elegido como presidente, estuve con **Iván Duque** y ahora con **Gustavo Petro**, y lo importante siempre ha sido manejar esas transiciones y que la compañía siga funcionando bien, de forma segura, ética y eficiente.

*INVITADO POR ECOPETROL